

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 30 DE DICIEMBRE DE 2014 | Año XXXIX | Número 13.694 | EDICIÓN AMÉRICA

El concierto más trágico del mundo

Argentina evoca a las 194 víctimas diez años después



Canarias, la nueva Las Vegas en bodas

Los maestros de ceremonias proliferan en las islas Página 17



Torres vuelve a un Atlético grande

El club confirma el regreso del delantero



El FMI y Alemania advierten a Grecia tras el adelanto electoral

La incapacidad de elegir presidente obliga a convocar comicios anticipados

las ayudas hasta que haya

El Fondo Monetario suspende **El Gobierno** de Merkel insta al futuro Ejecutivo a respetar un acuerdo de gobernabilidad los compromisos del país

El fracaso del Parlamento griego a la hora de elegir presidente precipitó ayer al país a las urnas en unas elecciones anticipadas que se celebrarán el 25 de enero v que presumiblemente ganará Syriza, la formación de izquierda que se opone al rescate, pues va en cabeza de todos los sondeos de intención de voto. El Fondo Monetario Internacional (FMI) suspendió inmediatamente y hasta que haya Gobierno las negociaciones previas a un nuevo pago de la ayuda que llega a Atenas para reequilibrar su economía mientras el país reestructura sus finanzas. El ministro alemán de Finan-

zas, Wolfgang Schäuble, conminó al nuevo Gobierno que salga de las urnas a respetar los compromisos ya adquiridos por el país. "Las duras reformas emprendidas en Grecia han dado sus frutos y no hay alternativa a ese camino", indicó. Cualquier nueva senda, como una quita de deuda, haría "difícil" mantener las ayudas europeas a Atenas, según el ministro. Syriza se opone a las recetas de austeridad v su propuesta de reestructurar parte de la deuda griega inquietan sobremanera no sólo a Berlín y el FMI, sino también a la Comisión Europea PÁGINAS 2 Y 3 en Bruselas.

Editorial en la **Página 20**



LOS SONDEOS DAN GANADOR A SYRIZA. En las elecciones griegas del próximo enero, el partido de izquierda Syriza, que se opone al rescate del país, quedará primero según las encuestas. En la imagen, su líder, Alexis Tsipras, de 40 años, sonríe ayer al abandonar el Parlamento en Atenas. / ARIS MESSINIS (AFP)

La fiebre del oro condena a los yanomami de Brasil



Una indígena yanomami.

TALITA BEDINELLI, Boa Vista

La extracción ilegal de oro en la Amazonía brasileña amenaza a los indígenas yanomami. Su hábitat es una reserva de 9,6 millones de hectáreas, donde viven 25.000 nativos a los que los buscadores de metales han llevado la violencia y enfermedades. Página 25 idealista.com

el portal inmobiliario líder

Al menos diez muertos en el rescate del ferri italiano

La Marina salva a 427 personas tras 36 horas de dramático auxilio

RAQUEL GARCÍA, Roma

El incendio del ferri italiano Norman Atlantic se saldó ayer, tras más de 36 horas de infierno en el mar Adriático, con al menos diez muertos. La Marina italiana había rescatado a 427 personas, incluida la tripulación. Pero el número de fallecidos en el incendio de la nave que cubría el trayecto Patras-Ancona podría subir si se confirma la cifra de 478 personas a bordo dada por las autoridades griegas. PÁGINA 4

La violencia machista cuesta **132.000** millones a los europeos

MARÍA R. SAHUQUILLO, Madrid

La violencia machista tiene un coste humano incalculable que, además, tiene un impacto económico enorme y cuantificable. A los 28 países de la Unión Europea el maltrato a las mujeres les cuesta 132.000 millones de dólares al año en servicios, atención sanitaria y juicios. En prevención solo se invierte un 3%.

Correa mantiene su ofensiva contra la prensa en Ecuador

SORAYA CONSTANTE, Quito

El cerco a la prensa del Gobierno de Rafael Correa se ha traducido en 2014 en sanciones, cierre de periódicos, el fin de una serie de televisión y una retórica hostil hacia el sector. "Cuando el Gobierno habla de periodismo responsable. habla de periodismo domesticado", critica el director de un observatorio mediático. PÁGINA 7